

miércoles 01 de mayo de 2019 - 12:00 AM

# El Teatro Santander

Lo importante ahora es poder participar copiosamente cuando se nos invite a los espectáculos que ya se nos anuncian



Columna de  
**Luis Ernesto Ruíz**

Cómo no dar una breve opinión de la oportunidad que ahora se le da a los santandereanos de tener, como todas las ciudades que precien de serlo, un teatro dedicado a la cultura, como hemos envidiado a otras; ya la tenemos, lo importante ahora es poder participar copiosamente cuando se nos invite a los espectáculos que ya se nos anuncian.

De otra parte, que este bien ciudadano que tanto esfuerzo ha costado se respete integralmente, ya vemos cómo gentes sin principios destruyen monumentos históricos, como sucedió recientemente en Bogotá, así como a las autoridades, para que se percaten de quienes viven en las calles no utilicen los recodos del camino para hacer de las suyas.

Pero permítanme expresar mi agradecimiento a quienes no solo dispusieron de valioso tiempo en la empresa de reconstruir ahora nuestro teatro, sino aportaron desinteresadamente importantes recursos.

Empiezo por reconocer al cuestionado exalcalde Fernando Vargas, quien compró este bien con recursos del municipio, así como la presencia de la EDES en la fundación creada para desarrollar el proyecto; a nuestro alcalde actual, Rodolfo Hernández, quien desde su administración aportó los recursos necesarios para terminarlo; al Doctor Rafael Marín, que no solo puso cuantiosos recursos de Marval, sino el entusiasmo para dirigir este proyecto, a Rafael Ardila, como presidente de su Empresa Rayco, además como presidente de la Junta de la Unab, quien forma parte de la fundación.

La Nación se hizo presente, Ecopetrol y como siempre la generosidad del Doctor Carlos Ardila Lulle. El Doctor Antonio José Díaz Ardila y Diana Bozzi, el primero en la dirección y coordinación de la obra, y Diana con la totuma a cuestras, de ciudad en ciudad, recogiendo la ayuda de personas generosas, quienes pusieron importantes granos de arena.

Seguramente se me quedaron personas y empresas que hicieron feliz a los santandereanos con esta hermosa obra, perdónenme.

Imposible pasar por alto el concierto de la Orquesta Filarmónica de la Unab. Inolvidable el concierto, es ese hermoso esfuerzo dentro de la responsabilidad social de la Unab.

No solo relució el piano, sino las virtudes de quien lo ejecutó, inolvidable, Gracias.

Autor Luis Ernesto Ruíz

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

## Otras columnas

**El incendio en Notre Dame**



¿Quién podrá defendernos?



La información oportuna



Con cara gano

## Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Destacados



Agregar un comentario...



**Isabel Jerez Barajas**

Magnífico todo. Ahora por favor programas con precios asequibles a la población y mucho control y darle otro ambiente al parque centenario. Que sea confiable y saludable. De lo contrario se perderá mucho de lo ya hecho. Gracias.

Me gusta · Responder · 2 h



**Antonio Jose Diaz Ardila**

Muy apreciado LUIS ERNESTO, columnista y amigo. Estoy seguro de interpretar el sentimiento de los miembros del Consejo Directivo, de todo el grupo de profesionales y diseñadores, de cientos de operarios y de las 130 personas, que de diferentes maneras hicieron posible la culminación de este patrimonio de los ciudadanos, al manifestarle nuestro agradecimiento por su escrito. Sus palabras de reconocimiento a la labor realizada y la invitación a cuidar y participar en este escenario para la cultura, son la principal contribución a esta labor. Aprovecho para invitar a todos ciudadanos a realizar estas visitas al Teatro y a disfrutar de los eventos culturales.

Me gusta · Responder · 3 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Publicidad



## Le puede interesar



Un lindo espectáculo de luces brilló anoche en el Teatro Santander

Así se prepara el Teatro Santander para la gala de este viernes

Publicidad

**Vanguardia TV**

**Enfrentamientos en París al comienzo de la manifestación del 1 de mayo**

**A la cárcel fue enviado Juan Valderrama, señalado de matar a chilena en Santander**

**Hoy es 1 de Mayo y aquí está el barrio obrero**

Publicidad

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 El Teatro Santander

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 El Teatro Santander